



FC-071 - Residencia Sanitaria en Barcelona

Id: FC-071

Ingeniero: Carlos Fernández Casado

Promotor: Seguro Obligatorio de Enfermedad

Empresa constructora: Huarte y Cía, S.L.

Fechas: 1948 (Proyecto).

Tipo de obra: Obras de edificación e instalaciones deportivas

Información sobre la obra:

Antes del comienzo de la ejecución de las edificaciones del Plan Nacional de Instalaciones, el "Seguro de Enfermedad" convocó en 1946 un concurso de proyectos para una Residencia Sanitaria tipo de 500 camas. El proyecto que presentó Huarte y C^a - en el que tuvieron en cuenta las más modernas recomendaciones del Public Health Service americano - resultó premiado, y como consecuencia del concurso se construyó la residencia de Zaragoza, con la colaboración del arquitecto Fernando García Mercadal.

Durante los años 1948 a 1956 Huarte y Fernández Casado desarrollaron una intensa labor que se concretó en las obras de las Residencias Sanitarias de Barcelona (Aurelio Botella Enríquez, arquitecto), situada en la carretera de Barcelona a Horta en las faldas del Tibidabo y una capacidad de 700 camas; de Palma de Mallorca (Martín José Marcide y Odriozola) para 300 camas; de Gerona (Aurelio Botella Enríquez) también para 300 camas; de Lérida (Fernando García Mercadal) para 275 camas; Teruel (Fernando García Mercadal) 150 camas; Calatayud (Fernando García Mercadal) y San Sebastián; además de los ambulatorios de Pamplona, Estella, Jaca, Caspe, Lérida, Mataró, Guadalajara, Irún y Eibar.

Documentación relacionada:

- FC-071-001 - Residencia sanitaria en Barcelona (Proyecto) 1948

Descriptores:

Botella Enríquez, Aurelio

García Mercadal, Fernando

Seguro Obligatorio de Enfermedad

Huarte y Cía, S.L.

Barcelona (provincia)

Barcelona



España
Cataluña